



# 郷の集い

新郷校PTA

一年生担任 桑野和枝先生  
キラキラ輝く瞳で一生懸命  
がんばる。とてもかわいい13名です。

一年生の学級目標  
**ちからをあわせて がんばるこ！**

- |                            |                                   |                                       |                                   |                                |                            |                                    |
|----------------------------|-----------------------------------|---------------------------------------|-----------------------------------|--------------------------------|----------------------------|------------------------------------|
| <b>一年生<br/>将来の夢</b>        | いま ケーキやさんになつて、チョコやいちごのケーキをつくりたいな。 | あお 水泳の選手になつて、オリンピックで金メダルをとりたいな。       | あじ とてもやさしいかんごしさんになりたいな。           | くず パンやさんになつて、いろいろなパンを作るぞ。      | こに コックさんになつて、たくさん料理を作りたいな。 | さい かんごしさんになりたい。くすりをあげて、びょうきの人を治すよ。 |
| よし パンやさんになつて、おいしいパンを作りたいな。 | よし すしやさんになつて、いくらとか、おいしいあすしを作るよ。   | みやう 一緒に何でもしてくれる、ほくのお父さんみたいなお父さんになりたい。 | なか パンやさんになつて、パンダのパンとか、おいしいパンを作るよ。 | たばけ ケーキやさんになつて、チョコやロールケーキを作るよ。 | しの 探偵になつて、難しい事件を解決するぞ。     | さい がんばって練習を続け、強い空手選手になります。         |

# 郷っ子博





## 募集!

## 「新郷つ子見守り隊員」

近年、声かけや車への連れ込みなど、子どもたちをねらった事犯が多発し、新郷小学校でも昨年、県道で車から写真を撮られる事件が発生しています。

新郷地区は、学校から各集落までの通学路に人家が少ないため、登下校途中での事故が心配です。

そこで、登下校時に子どもたちに付き添ったり、車などでパトロールをしていただける地域の方を募集し、現在 20 余名の方が活動して下さっています。

子どもたちの安全を確保するには、地域の方の協力が不可欠です。引き続き募集していますので、是非ご協力をお願い致します。



社会の変化と共に人の生活が変わってきています。新入生の子どもたちもようやく学校に慣れた頃と思います。さて、近年子供を叱れない親がいるという記事を目にしたことがあります。「怒る」と「叱る」はまったく意味が違います。激怒と表現できるように感情で怒るのではなく、正しく躊躇するという意味で叱つて欲しいです。しかし、なかなか実行できないうのが現実ではないでしょうか。親は子の鏡と言われるようになります。親が変わらないと子どもも一人一人が夢ある子どものために何ができる、何をしなくてはならないのかを問う時期ではないでしょうか。新郷小学校 P.T.A.として地域社会と一緒に活動を行っていきたいと思います。

新緑の季節を迎えて、会員の皆様には益々、健勝のこととお喜び申しあげます。新学期が始まると、新入生の子どもたちもようやく学校に慣れた頃だと思います。さて、近年子供を叱れない親がいるという記事を目にしたことがあります。「怒る」と「叱る」はまったく意味が違います。激怒と表現できるように感情で怒るのではなく、正しく躊躇するという意味で叱つて欲しいです。しかし、なかなか実行できないうのが現実ではないでしょうか。親は子の鏡と言われるようになります。親が変わらないと子どもも一人一人が夢ある子どものために何ができる、何をしなくてはならないのかを問う時期ではないでしょうか。新郷小学校 P.T.A.として地域社会と一緒に活動を行っていきたいと思います。

社会の変化と共に人の生活が変わってきます。新入生の子どもたちもようやく学校に慣れた頃だと思います。さて、近年子供を叱れない親がいるという記事を目にしたことがあります。「怒る」と「叱る」はまったく意味が違います。激怒と表現できるように感情で怒るのではなく、正しく躊躇するという意味で叱つて欲しいです。しかし、なかなか実行できないうのが現実ではないでしょうか。親は子の鏡と言われるようになります。親が変わらないと子どもも一人一人が夢ある子どものために何ができる、何をしなくてはならないのかを問う時期ではないでしょうか。新郷小学校 P.T.A.として地域社会と一緒に活動を行っていきたいと思います。

未来ある子供達のために  
PTA 会長 小木利之

校長 永谷彰啓

## 新任の挨拶

斎藤昌代



この度の異動で、芦原小学校より本校へ寄せていただきました。朝、手をつないで並んで登校して来る子どもたち。大きな声で元気よく挨拶する子どもたち。こんな子どもたちの姿は、環境の変化に不安だった私に、温かいぬくもりと活力を与えてくれました。

明るく元気な新郷つ子たちが、さらに、「大きな大きな自分」に育つために、小さな悩みをいつまでも大切に続けていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。



芦原小学校より赴任してまいりました  
橘真希です。

入学式の日、子どもたちに会うのを楽しみに学校にきました。すばらしい歌声といい姿勢の子どもたちに迎えられて、とてもうれしかったです。その入学式から、早くも一ヶ月が過ぎました。まだ分からないことも多く、失敗と緊張の連続ですが、学んだこともたくさんあります。これから、子どもたちと共に成長していくことを思っていますので、よろしくお願いします。



アルミニウム缶回収について  
第一回資源回収へのご協力ありがとうございました。補導委員会では、昨年同様資源回収時にアルミニウム缶を回収しています。アルミニウム缶は資源ゴミに生まれ変わります。しかし、アルミニウム缶の中に入れるスチール缶が混入すると、回収後に分別が必要になり、ただのゴミになってしまいます。以上のことでご理解を頂き、有効な収入源となつてあります資源回収に、皆様のご支援、ご協力をあがめています。(※第二回は十月二十三日予定しています。)



三月三十一日をもって、三名の先生方が本校を後にされました。吉澤校長先生は細呂木小学校へ、水野先生は金津中学校へ、出店先生は金津東小学校へそれぞれ転任されました。先生方には本当にお世話になりました。心から感謝するとともに、先生方の今後のご活躍とご健康を願っております。

ありがとうございました。